



第8回あじさいまつり開催中

7月6日(日)までの期間、權現堂堤で
あじさいまつりが開催されています。

幸手權現堂桜堤保存会のみなさんが丹精込めて
育てたあじさいは、今では100種9,500株以上。淡い青や赤など、色とりどりの花が訪れる人の目を
楽しませています。

桜だけではない、權現堂堤の四季の一場面です。



へら鮎釣り体験教室

5月24日(土)市営釣場神扇池でへら鮎釣り体験教室が
行われました。23人の釣りの初心者が集まり、日本釣振興会のみなさんの指導を受けながら、へら鮎釣りを楽しみました。池を見つめる真剣な表情と、釣り上げたときの笑顔が印象的でした。

囲碁クラブの指導にアマチュア6段が訪問

5月23日(金)香日向小学校囲碁クラブの指導に、
木下かおりアマチュア6段が訪問。先生の熱心な指
導に子どもたちの目は輝いていました。クラブ仲間
との対局では真剣そのもの。一手先を読みながら、碁
を打つ楽しさを味わっていました。



若草俳句会

「霞立つ
遠足・藤」
墨絵ぼかしの筑波山

小島幸治・南三
小森谷久子・中四
藤井順子・東二

鴨田とし子・中四
山藤や
崖にせり出すめし処

中村文造・千塚
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

小林久子・中四
石塚精二・上宇和田
藤井順子・東二

鴨田とし子・中四
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

長瀬光江・杉戸町
藤井順子・東二
子等にライオン長欠伸
遠足の
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

鴨田とし子・中四
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

中村文造・千塚
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

長瀬光江・杉戸町
藤井順子・東二
子等にライオン長欠伸
遠足の
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

中村文造・千塚
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

中村文造・千塚
遠足子
あふれていたり山の駅
遠足の
残し人影かすみけり

さつて川柳会

大吉

(11)



体力作りに挑戦

吉田小学校

今年度から、市と県教委の委嘱を受けて児童の体力向上の研究を進めています。

◆遊びを通しての体力づくり

本校は、握力の低下が課題になっています。

そこで、木登りやターザンごっこができる場を作り休み時間などの遊びを通して握力の向上を図っています。



◆既存遊具の遊び方再発見

開校以来設置されている遊具がありますが、ブランコや滑り台、シーソーなど、比較的活発に利用されているものと、ろくぼくや登り棒、うんていなど利用はほとんどないものがあります。そこで、遊びの楽しさを教えながら意図的に利用させる工夫をしています。



◆思わずやりたくなるような場づくりの工夫

今後は、思わず登りたく・飛び越したく・投げたくなるような、挑戦欲をそそる、スリルのある、体力づくりのための器具や用具を、子どもの意見を取り入れながら作っていきたいと考えています。



江戸川クリーン大作戦

6月1日(日)江戸川クリーン大作戦が行われました。昭和56年から実施されている一斉清掃活動は、首都圏の水がめであり憩いの場である江戸川をきれいにしようというプロジェクトです。今年も多くのみなさんに参加していただき、わずかの時間でたくさんのごみが集められました。



浮島つくり

6月8日(日)行幸湖で第4回浮島つくりが開催されました。「浮島」はアシやショウブなどを植えてつくるもので、成長すると増えたバクテリアが汚れた水をきれいにし、昆虫や野鳥、魚たちの憩いの場になります。参加者のみなさんは、行幸湖の水質改善のため、一生懸命作業に取り組んでいました。

安らぎの
トイレでぐらり震度三
店長が
レジ応援の特売日
高島一嘉・中一
井上 薫・東二

燎原短歌会

王子様一人に
四人付き人の
ありて少子化
高齢社会

流れ藻の
杭にかかる一ところ
産卵の鯉の

この蛇口
ひねれば溢れる美しさ
無限の水に

新井佐和江・戸島

深ぶかと緑を
満たす庭木々の
生気をもらひ

平和とおもふ

岡島晴雄・東五

わが今日のあり
鳴子峡
深い谷間に下り来て
空を突き上げ

杉田郷子・平須賀

断崖仰ぐ
南部邦枝・五霞町